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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 

COMPETE AL EJECUTIVO LIQUIDACIONES DE IEEQ Braulio Guerra Urbiola, presidente de la Mesa Directiva en la LVII Legislatura, informó que este Poder ya concluyó con su tarea dentro del tema del IEEQ, y que será ahora atribución del Poder Ejecutivo, por medio de la Secretaría de Finanzas, destinar los recursos necesarios para el pago de liquidaciones de los empleados y consejeros que actualmente laboran en este organismo. Señaló que por mandato Federal, los propios estados deben solventar los pagos de liquidaciones, por lo que este Poder no podrá opinar al respecto. (Plaza de Armas 10) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
EL PRESUPUESTO DE SEDESOL, “BLINDADO” Los programas de la SEDESOL tienen reglas de operación muy claras y bien definidas, afirmó el delegado de la dependencia, Manuel Pozo Cabrera, al descartar que éstos puedan ser usados con fines político electorales. Señaló que este año el presupuesto será de más de 2 mil 200 millones de pesos. (Noticias 8-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
AVALA PAN LEY TELECOM El secretario general del PAN nacional, Ricardo Anaya, rechazó que sea un hecho que los legisladores del blanquiazul presentarán una controversia constitucional contra las reformas en telecomunicaciones, afirmó que es un tema que aún se analiza, especialmente ante la necesidad de proteger la libertad y privacidad de la ciudadanía. Y aseveró que son muchos los beneficios que traerán consigo los cambios en materia de telecomunicaciones, por lo que calificó el balance como positivo. Con relación a la Reforma energética argumentó que se tratan de cambios que en su mayoría, fueron propuestos por el partido blanquiazul.  Confió que con los cambios bajará el precio de energéticos como luz y gas, se atraerá más inversiones y se incrementen los empleos en el país, aunque estimó que para que un cambio verdadero se vea en los bolsillos de las familias mexicanas deberán pasar unos cinco años. (Diario de Querétaro 1–A) 
 
PREVÉ MADERO UNIDAD Y MEJORES CANDIDATOS Tras afirmar que el PAN tiene para dar y repartir candidatos a la gubernatura de Querétaro, el dirigente nacional del blanquiazul, Gustavo Madero Muñoz, pidió al gobierno del estado investigar los presuntos “moches” que se han denunciado públicamente. “Están muy mal (los moches) y le pedimos al Gobernador Calzada que llame a declarar a las personas que tienen cualquier tipo de pruebas para que lo procesen, porque ahí hay un delito muy grave que lo están declarando”, dijo. Previo a encabezar la inauguración del XXIV Encuentro Nacional de Acción Juvenil, aseguró que el blanquiazul ganará la gubernatura, la alcaldía y la mayoría del Congreso del Estado.  En este sentido, reconoció que Ricardo Anaya sería un buen candidato para Querétaro al igual que Francisco Domínguez. Por otra parte, aseguró que la aprobación del primer dictamen de la reforma energética, es un triunfo de Acción Nacional. (Noticias 2-A y 7 San Juan y Plaza de 
Armas 1 y 3)  
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LLAMAN INVESTIGAR “MOCHES” DE PANISTAS El dirigente estatal del PAN, José Báez Guerrero, llamó a que si hay sospecha de los supuestos “moches” por panistas, la autoridad sea la responsable de investigarlos y de confirmarlo o descartarlo. Señaló que hasta el momento no hay pruebas ni una demanda hacia el diputado federal, Marcos Aguilar Vega, sobre pedir dinero a cambio de gestión de recursos. En este sentido lo señaló como una “guerra sucia” al buscar señalar al albiazul y desprestigiarlo.  En este sentido, el dirigente nacional del partido blanquiazul, Gustavo Madero Muñoz, exhortó al Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, a que llame a declarar a las personas que tienen algún tipo de pruebas para su investigación. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
PAN ESTÁ UNIDO Y GANARA EN 2015 El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, dijo en Querétaro que tanto Ricardo Anaya como Francisco Domínguez serían “buenos candidatos” a la gubernatura en el 2015, y asegura, ganará su partido, así como la capital y la mayoría en el Congreso del Estado, al tiempo que aseguró que aquí hay unidad. Gustavo Madero asistió al Querétaro Centro de Congresos, donde se llevó a cabo el Encuentro Nacional de Acción Nacional, donde se dieron cita poco más de dos mil jóvenes de toda la República Mexicana. Asimismo, hizo un llamado al Gobernador José Calzada para que llame a declarar a las personas involucradas en los supuestos “moches” para que aporten pruebas y puedan procesar el asunto “ya que es un delito muy grave lo que están declarando”. (Diario de Querétaro 2-A. Sin mención del Gobernador del Estado en Noticias 1-A y 2-A y 
Plaza de Armas 3) 
 
FALSO QUE PAN PIERDA SU REGISTRO: MADERO El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, aseveró que con los militantes actuales ganarán la gubernatura de Querétaro del siguiente año y la presidencia de la República en el 2018. Y es que aseguró que no son ciertos los números que dio a conocer el INE en donde se señala al albiazul con posibilidades de perder el registro del partido: “son puras piñas, es falsa, dolosa y mal intencionada”. (El Universal 
Querétaro 4-A) 
 
ANAYA ES EJEMPLO A SEGUIR, DESTACA LÍDER NACIONAL Los puestos de “primera línea” del PAN deben ser para los jóvenes sostuvo el presidente nacional del blanquiazul, Gustavo Madero al inaugurar el “Encuentro nacional de Acción Juvenil” que, en su edición número 24, se efectuó en la capital queretana. En el encuentro avaló la labor que como joven y representante del partido ha efectuado el queretano Ricardo Anaya al tiempo que sostuvo la importancia de que sean los jóvenes los que representen a Acción Nacional pues, sostuvo que de Acción Juvenil han salido gobernantes y presidentes y que deben salir más. (Diario de Querétaro 2-A y Noticias 2-A) 
 
CARRO COMPLETO: PAN Ricardo Anaya Cortés exhortó: “queremos que los jóvenes se lancen, se avienten y que haya más diputados, regidores, alcaldes y dirigentes, pero que se avienten con el equipo adecuado”. Y destacó que la solución a los grandes problemas no está siempre en el más listo sino en el grupo y el equipo colectivo más inteligente. (Noticias 1-A)  
VE RA OPORTUNIDAD PARA GANAR AQUÍ, GUBERNATURA, ALCALDÍA Y EL CONGRESO… El secretario general del PAN, Ricardo Anaya Cortés aseguró que su partido está unido y fuerte, por lo que dijo estar convencido de que hay una extraordinaria oportunidad para en 2015 ganar la capital, la gubernatura y el mayor número de puestos en la legislatura del estado de Querétaro. Sobre las acusaciones que se le han hecho al diputado Marcos Aguilar Vega sobre la posibilidad de que el legislador panista 
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participó en los supuestos “moches” que los legisladores solicitarían a alcaldes a cambio de asignarles recursos a sus municipios, dijo que quien tenga pruebas de cualquier irregularidad, que las presenten.  En este sentido dijo que él no se descarta para contender por Querétaro, pero que este no es el momento de elegir candidatos. (Noticias 2-A, Plaza de Armas 1 y 3, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 1-A y 5-A) 
 
EN AJ, 45 MIL JÓVENES PANISTAS El PAN está de pie y está caminando hacia el futuro, afirmó el secretario nacional de Acción Juvenil, Everardo Padilla Camacho, al dar la bienvenida al XXIV Encuentro Nacional de Acción Juvenil. Destacó que en diez meses Acción Nacional se transformó, pues de diez mil militantes que tenía, hoy ya suma 45 mil jóvenes pansitas, haciéndola con ello más numerosa, fuerte y emblemática. (Noticias 2-A y El Universal Querétaro 3-A)  
SOMOS PENÚLTIMOS EN PARTICIPACIÓN DE MUJERES EN POLÍTICA Lo anterior en Querétaro, así lo lamentó la diputada local Beatriz Marmolejo, quien dijo confiar que con los esquemas de paridad se revertirán las cifras. Asimismo declaró que la falta de oportunidades en la vida política es sólo uno de los problemas a los que se enfrenta el sexo femenino, toda vez que es una constante la disparidad de salarios que se paga a hombre y mujer por realizar un mismo cargo. (Diario de Querétaro 2-A) 
 
PRI 
 
EN 2015 ME VAN A VER EN LAS BOLETAS: BRAULIO GUERRA Luego de acudir a los distintos informes de gobierno de los alcaldes priístas de la zona serrana, el diputado Braulio Guerra habla sobre sus aspiraciones con miras a 2015, asegurando que el contacto con la ciudadanía es lo más importante. Al preguntarle sobre en qué posición le gustaría participar, él contesta: “La política es el poder, pero el poder hacer, si yo puedo hacer algo por mi estado, por mi municipio, a cualquier político le gustaría ser gobernador, pero en este momento estoy muy cuidadoso de las reglas del juego, no habrá candidatos hasta febrero, y ante ello estamos pendientes, pero de que me van a ver en las boletas, me van a ver”, expresó el político tricolor. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
RECURSOS DEL SUBSUELO SON PROPIEDAD DEL ESTADO Al hablar en contra de las reservas de modificación a las Asignaturas y Contratos de la Ley de Hidrocarburos, el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Enrique Burgos García, aseguró que esta legislación precisa que los hidrocarburos del subsuelo son propiedad del país, y que sólo a la Nación corresponde llevar a cabo las actividades de exploración y extracción de crudo. (a.m. 2-A) 
 
PIDE PRI CERCANÍA CON CIUDADANOS El dirigente el PRI, Tonatiuh Salinas, dijo que la única forma de lograr triunfos en todos los municipios queretanos es presentar candidatos sensibles a las necesidades de la población, que sean cercanos y estén capacitados. Explicó que será en enero próximo cuando el PRI lleve a cabo sus procesos internos para elegir a sus candidatos en la entidad. En imagen, Sandra Albarrán de Calzada. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
SE REUNIRÁN AQUÍ JÓVENES CNOP En su gira por la República Mexicana, el dirigente nacional de la Juventud Popular, David Alfaro, visitó el estado de Querétaro y tuvo una gira de trabajo con el líder estatal de la CNOP, Juan José Ruiz y el dirigente estatal de la JP, Fernando Castro Nolasco. Asimismo el dirigente nacional del sector juvenil dio a conocer que 
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el estado de Querétaro será sede de la Asamblea Nacional de la Juventud Popular donde a su vez ha encontrado el apoyo total por parte de las autoridades correspondientes involucradas en dicho evento. Por último, el presidente del PRI en el estado, Tonatiuh Salinas llamó a los jóvenes a cerrar filas con miras al proceso electoral del siguiente año y refrendó el total apoyo a su militancia juvenil que participó en la reunión congregada en la casa de los priístas. (Diario de Querétaro 3-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
FOTO NOTA “TECNOLOGÍA” El Gobernador José Calzada Rovirosa, filma algunos spots con iPhone y dron, sobre su V Informe de Gobierno. (Noticias 1-A, Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 1) 
 
FOTO NOTA “LA DE ABAJO” Acompañado de su esposa Sandra Albarrán, José Calzada asistió al bautizo de Juan José Ruiz Palacios, hijo del líder de la CNOP, Juan José Ruiz Rodríguez y Judith Palacios. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
“FUEGO AMIGO/ADIÓS A LA DIETA” Cruzada contra el hambre. Fausto Foyo, Coordinador del Programa Soluciones, y el delegado de SEDESOL, Manuel Pozo, calmaron la solitaria con unas papitas, luego del bautizo del niño de Juan José Ruiz, líder de la CNOP: (Plaza de Armas 1) 
 
CONCRETAN NEGOCIOS POR 3 MIL MDD Negocios por alrededor de 3 mil millones de dólares se han concretado en el tema de sustitución de importaciones, en lo que va de la presente administración estatal. El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, dijo que se continúa promoviendo eventos en esta materia en el Estado. Con el único propósito de sustituir importaciones e integrar a más empresas mexicanas en la cadena de valor.  
 
REPORTAN ALZA DE 33% EN TURISMO El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, aseguró que en los últimos 5 años la oferta hotelera en la entidad se incrementó en 33%, con la construcción de 3 mil nuevas habitaciones. Refirió el hecho de que por cuarto año consecutivo, Querétaro se ubica dentro de los 5 destinos sin playas con más éxito e inclusive en algún momento se posicionó como primer lugar. (El Universal Querétaro 1-A y 10-A) 
 
EVALÚAN PROYECTOS DE JÓVENES EMPRENDEDORES La Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz, afirmó que ya se evalúan 244 proyectos que se recibieron dentro del esquema de “Juventud Emprendedora” por medio del cual se repartirán 7.5 millones de pesos para ayudar a los chicos queretanos a crear sus propios negocios. En el programa participan 12 municipios y la SEDESU a través de SOFEQ. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
CON VISIÓN EMPRESARIAL Con una visión trascendente acerca de las relaciones comerciales y de negocios, un grupo de jóvenes empresarios, presentaron en las instalaciones del restaurant Cardo Santo, el proyecto “GEN M” el cual es una organización que promueve la evolución de las relaciones comerciales y empresariales, con una mente colectiva digital y fluida. En imagen, Mariana Ortiz. (Noticias 4-E) 
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LA CORRUPCIÓN LASTIMA LA VIDA INSTITUCIONAL: ARR Ya estamos trabajando en la institucionalización de la gobernanza regulatoria, afirmó María de los Ángeles Pérez Rojas, Comisionada de Mejora Regulatoria del Estado de Querétaro, quien subrayó la importancia de que los empresarios sean la voz señalando los temas, en un ejercicio de coordinación con las cámara para trazar un camino que permita recuperar al país, con transparencia, pues la corrupción lastima la certidumbre jurídica y la vida institucional. Además, afirmó que en Querétaro hay voluntad política y participación ciudadana. (Noticias 5-A) 
 
PROTEGEN COSECHA DEL MAÍZ ESTATAL En el estado más de 18 mil toneladas de granos se han comercializado a través del esquema por contrato, optado por los productores para proteger el precio de introducción de sus cosechar ante la fluctuación de los montos fijados por el mercado nacional e internacional.  La SEDEA recomienda a productores queretanos a participar en la producción de granos por contrato a fin de asegurar la colocación de sus cosechas. El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdéz (sic), dijo que en el campo se prevé para este año una producción récord de granos como maíz y frijol, de continuar el periodo de lluvia favorable hasta el mes de septiembre. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
FÓRMULAS LÁCTEAS AFECTAN VENTAS DE PRODUCTORES El presidente de la UGRQ, Miguel Antonio Ozores Irastorza, apuntó que la creciente presencia de leche en polvo y fórmulas lácteas afecta la economía de los productores del sector en la entidad, tomando en cuenta que un promedio de 50% de las ventas en el país y en la entidad, va enfocado a ese tipo de productos y no a leche pura.  Por su parte, el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdez (sic) Rodríguez, afirmó que la producción de leche local es altamente tecnificada; la producción se ha elevado notablemente, considerando que en 2009 la producción era de 600 mil litros diarios y en 2014 las cifras marcan una producción de un millón de litros diarios. (El Universal Querétaro 1-A y 10-A)  
RECONOCEN A PERSONAL DE APOYO DE EDUCACIÓN Fueron 522 homenajeados por su servicio a favor de la educación en el estado y 66 más del personal homologado perteneciente a la sección 24 del SNTE, un total de 588. El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, presidió la entrega de Reconocimientos al Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación que cumplen de 10 a 35 años de servicio. (Noticias 7-A) 
 
¡APOYAN A SU EQUIPO! En el regreso de Gallos Blancos, en su enfrentamiento contra los Pumas de la UNAM, en los palcos se pudo observar al Gobernador del Estado, José Calzada acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada; así mismo, a Marcelo López, Juan Gorraéz, Antonio Isla, Tania Ruiz, el delegado de SEDESOL, Manuel Pozo, y Ernesto Luque, entre otros. (Noticias 1-E) 
 
INAUGURA LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD EL MTT MÉXICO TOP TEAM TRAINING CENTER La Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz Cabrera, acudió al corte del listón del MTT México Top Team Training Center, gimnasio especializado en las artes marciales mixtas. (Noticias 2-San Juan) 
 
NUESTRA BELLEZA QUERÉTARO 2014 Karen Saldaña recibió la banda y corona que la distinguen como Nuestra Belleza Querétaro 2014. En el evento se observa, en imagen, a Mariana Ortiz. (Diario de Querétaro 1-C) 
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LOS DUCTOS DE PEMEX CRUZAN 7 MUNICIPIOS La infraestructura de PEMEX tiene 660 kilómetros de ductos con hidrocarburos que cruzan 7 demarcaciones del estado; sin embargo, según las autoridades de Protección Civil solo representan peligro si son destruidos o alterados. Gerardo Quirarte Pérez, titular de la dependencia estatal, explicó que tiene un atlas de ductos que le proporciona la paraestatal para referir las zonas de riesgo. De los 660 kilómetros de ducto cruzan la zona sur de Querétaro: San Juan del Río, Pedro Escobedo, El Marqués, Querétaro, Huimilpan, Colón y Tequisquiapan. El funcionario dijo que ‘permanentemente’ se actualizan los puntos de riesgo que se contemplan en el atlas, adaptándolo al crecimiento de la entidad. Por otra parte, el director de la UMPC, Amadeo Lugo, comentó que los señalamientos de PEMEX que limitan excavar en la zona no representan riesgo, el problema es cuando son alterados con las tomas clandestinas. Sin embargo, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, señaló recientemente que PEMEX “no está haciendo bien su trabajo”, ya que se habían detectado 4 tomas clandestinas, que han sido clausuradas en más de una ocasión. (a.m. 1-A y 7-A) 
 
QUERÉTARO 9º LUGAR EN SEGURIDAD El Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, reconoció que Querétaro se mantiene entre el segundo y cuarto  lugar en materia de seguridad, tomando en cuanta delitos como el secuestro, homicidio y en general los delitos de mayor impacto; sin embargo, en términos de incidencia, es decir, atendiendo al número de delitos de los que se tiene conocimiento, se va hasta el noveno lugar. (Noticias 3-A y 6-San Juan) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DELITO DE DESAPARICIÓN NO SERÁ CASTIGADO EN EL CASO DE CADEREYTA  No se podrá castigar el delito de desaparición en el caso del joven que fue asesinado Jesús Almaraz, cuya pena va de los 12 a los 40 de prisión, adicionales al castigo que se determine por el delito de homicidio, declaró el diputado panistas, Alejandro Cano Alcalá.  Por otra parte, informó que no se ha nombrado el Comité de Desaparición de Personas que corresponde nombrarlo a la Defensoría de los Derechos Humanos, aunque aclaró que la ley no establece quien debe integrarla. (Noticias 4-A) 
 
DÍA DE SALUD EN SAN PEDRO MÁRTIR, LLEVA EUNICE ARIAS La diputada Eunice Arias, continúa llevando jornadas de salud “Cuidando a tu familia” a distintos puntos del municipio, con el objetivo de que los colonos de San Pedro Mártir Comevi cuenten con exámenes de la vista gratuitos, detección oportuna de cáncer de mama y asesoría legal gratuita en materia derecho familiar. (Noticias 5-A) 
 
PIDE DIPUTADO ESTAR ALERTA ANTE EL DENGUE El diputado presiente de la Comisión de  Salud en la LVII Legislatura, Enrique Correa Sada, alerta la posibilidad de que en comunidades de Santa Rosa Jáuregui se puedan presentar casos de dengue, al señalar que muchos habitantes de esta zona tienen depósitos de agua que no cuentan con la higiene necesaria y que son utilizados para dar de beber al ganado. Hasta el mes anterior, sólo se tenía registro de un caso de dengue en Querétaro, sin embargo, con la presencia de lluvias, el peligro sigue latente. (Plaza de Armas 12)  
NO REVELAN NOMBRE DEL NUEVO OMBUDSMAN El diputado Guillermo Vega dijo desconocer que exista una denuncia en su contra derivada del proceso de renovación del ombudsman, además que la Junta de Concertación que preside ya eligió de entre los dos contendientes, al que más se apega al perfil del puesto pero que es imposible revelar dicha información. 
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Argumentó que aún no ha sido notificado de la denuncia penal que interpuso en su contra Miguel Nava Alvarado, presidente de la DDH, por falsedad de declaración ante una autoridad judicial. Argumentó que se ha actuado conforme a los dictámenes emitidos a la Legislatura, por lo que sostuvo que está tranquilo respecto a este procedimiento. Además, confió que el caso podría concluirse antes del Informe del Gobernador pero que no es posible poner una fecha tal. (Dario de Querétaro 3-A. Sin mención del Gobernador en El Universal Querétaro 3-A) 
 
EXCLUIDOS PANISTAS DE LEY ANTIBULLYING: CANO Es lamentable que la diputada Eunice Arias Arias no haya sumado a los panistas a los trabajos para complementar la ley que promueve la sana convivencia escolar en Querétaro, con la finalidad de evitar el bullying, dijo el diputado Alejandro Cano Alcalá, quien presentó hace algunos meses una iniciativa sobre el tema. Además dijo que desconoce la propuesta de la priísta y que sería importante que se escuchen las voces de los diputados que representan otros grupos legislativos. (Plaza de Armas 10)  
PIDEN ANALIZAR VIABILIDAD DEL HOY NO CIRCULA AQUÍ Antes de pensar en la implementación del programa Hoy No Circula en la entidad, es necesario proporcionar a los habitantes la infraestructura necesaria para hacer uso de otros medios de transporte como la bicicleta, aseguró el diputado presidente de la Comisión de Movilidad Sustentable, Ricardo Carreño Frausto. (Plaza de 
Armas 10) 
 

MUNICIPIOS 
 
FOTO NOTA “SIGUE REPARACIÓN DE CALLES” Los trabajos para la rehabilitación de calles en San Juan del Río parecen no terminar y es que, con las precipitaciones pluviales, los baches se vuelven a formar. Aunque el alcalde Fabián Pineda Morales, aseguró que en menos de un mes, las labores estarán terminadas, las brigadas se detienen cada que hay lluvias. (a.m. 8-A) 
 
FOTO NOTA “BAJADA OBLIGADA” En el suelo terminó una usuaria de transporte público de la empresa Red Q luego de que cayera del camión, junto con su hijo que llevaba en brazos, ya que el operador arrancó cuando ella apenas descendía los escalones de la puerta trasera, esto en la parada ubicada en el puente peatonal a Carrillo en la Avenida 5 de Febrero. (Plaza de Armas 2-La Roja) 
 
MUNICIPIO FUERTE: MAURICIO ORTIZ Así lo señaló Mauricio Ortiz Proal, secretario de Gobierno del municipio de Querétaro, quien encabezó este sábado la jornada de Fuerza Ciudadana en la colonia Loma Linda. Ortiz Proal, agradeció a los vecinos a nombre del alcalde Roberto Loyola, por el ánimo de sumarse para que “entre todos, tener nuestra casa grande en condiciones dignas, un Querétaro bonito”. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 5-A y El Universal 
Querétaro 6-A)  
RECIBIRÁ CAPITAL 14% MÁS TURISTAS QUE EL AÑO PASADO El municipio de Querétaro recibirá 110 mil visitantes durante la temporada de vacaciones de verano, 14% más que en el mismo periodo correspondiente al año pasado, que representa 210 mil turistas noche, estimó la secretaría de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro. Lo anterior permitirá a la capital captar 
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una derrama económica de 530 millones de pesos, informó su titular Ramón Abonce Meza. (Plaza de Armas 5)  
OPERATIVO PARA EVITAR AMBULANTAJE EN LA TEMPORADA VACACIONAL A fin de evitar el ambulantaje en la capital queretana durante la temporada vacacional, la dirección de Inspección municipal implementará un operativo en las principales vialidades de la ciudad y los comercios establecidos; ya que se prevé incremente hasta en un 15% el número de comerciantes informales. Así lo informó el titular de la dependencia, Fernando Goyeneche Villalobos. (Noticias 3-A)  
ELECTRIFICAN 50 ASENTAMIENTOS De los más de 250 asentamientos irregulares que hay en el municipio de Querétaro, a un aproximado de 50 ya se les ha dotado del servicio de energía eléctrica, informó el secretario de obra Públicas municipales, Gerardo Vega González, quien indicó que la meta es avanzar al mayor número posible. (El Universal 
Querétaro 6-A)  
REGIDORA APLAUDE ALUMBRADO EN COLONIA SERGIO VILLASEÑOR Luego de que la semana pasada autoridades municipales llevarán a cabo la entrega de obras de electrificación en la colonia Sergio Villaseñor, ubicada en la delegación de Epigmenio González, la regidora del ayuntamiento, Cándida Acosta Pérez, reconoció esta labor, ya que dijo, es una de las colonias más pobres de Querétaro, donde ella es habitante.  Reconoció que el gobierno municipal encabezado por el presidente Roberto Loyola Vera ha hecho un uso eficiente de los impuestos que paga la ciudadanía, para que les sean devueltos con obras de carácter social. (El Universal Querétaro 6-A)  
DENUNCIAN LOS VECINOS CARENCIA DE SEGURIDAD Drogadicción, alcoholismo, proliferación de animales nocivos, falta de servicios públicos y pandillerismo son los principales problemas que generan inseguridad en la colonia La Sierrita; denunciaron habitantes de esta zona de la capital, quienes explicaron que son los jóvenes los principales causante de esta problemática. (a.m. 7-A)  
ANALIZA PROBLEMAS DE COLONIA LA SIERRITA El consumo de alcohol, rutas alternas y escondites para delincuentes, grafiti y falta de luminarias son elementos que propician la incidencia delictiva y percepción de seguridad en la colonia de La Sierrita en la capital del estado, de acuerdo con un estudio realizado por la UAQ, además de que los ductos de PEMEX atraviesan esta demarcación.  La investigación fue realizada por alumnos, investigadores y catedráticos de la Facultad de Criminología, con el trabajo de investigación denominado ‘Análisis de factores ambientales que inciden en la problemática de seguridad en la colonia La Sierrita’. (a.m. 7-A)  
INICIA FESTIVAL CULTURAL POR EL 483 ANIVERSARIO El día de hoy da inicio el festival Cultural que organiza la administración municipal con motivo del 483 Aniversario de la Ciudad de Querétaro, el cual reúne a más de 300 artistas de talla nacional e internacional, durante 40 eventos celebrados hasta el 27 de julio. Lo anterior informó José Antonio MacGregor, director del Instituto municipal de Cultura. (El Universal Querétaro 6-A)  
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FOTO NOTA “DAN MANTENIMIENTO DIARIO A JARDINERAS” Trabajadores municipales dan mantenimiento a los jardines del Centro Histórico y reemplazan las plantas diariamente debido a que la ciudadanía pisa y sube sus mascotas a las jardineras situación que daña las áreas verdes. (a.m. 3-A) 
 
RECONOCEN TRABAJO DE ANTONIO MACÍAS Luego de ser testigo del segundo informe de actividades del alcalde Antonio Macías, el Gobernador José Calzada Rovirosa, reconoció el trabajo impulsado por la administración local. A decir de miembros organizados de la sociedad civil y políticos, la administración municipal de Tequisquiapan ha conseguido lo que anteriores gobiernos no habían  podido alcanzar y el nombramiento de “Pueblo Mágico”, esto ha permitido incrementar hasta un 20% el número de visitantes durante la temporada vacacional, lo que representa un mejoramiento en la economía de la zona, toda vez que 70% de sus habitantes dependen económicamente del turismo. (Noticias 2-San Juan) 
 
PRIORIZA TEQUIS OBRA PÚBLICA El presidente municipal de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, informó que su administración destina 6 de cada 10 pesos del presupuesto a inversión pública, lo que se suma a una amplia actividad gestora con los gobiernos federal y estatal para lograr el mayor programa de obra pública en la historia del municipio. Macías Trejo presentó ante los tequisquiapenses, el estado que guarda el municipio en su segundo año al frente de la administración municipal, durante un encuentro ciudadano realizado en la Plaza Miguel Hidalgo, donde contó con la asistencia del Gobernador José Calzada Rovirosa como testigo de honor, junto a los representantes de los poderes Judicial, magistrado Carlos Septién; Legislativo, diputado Braulio Guerra, presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del estado. En imagen, Sandra Albarrán de Calzada. (Plaza de Armas 11)  
VA TEQUIS POR MÁS SEGURIDAD La secretaría de Seguridad Pública y Tránsito municipal de Tequisquiapan, recibió de manos del alcalde Luis Antonio Macías Trejo, las llaves de cuatro patrullas y dos motocicletas que serán parte del equipo de trabajo de esta corporación, con lo que brindará un mejor servicio a la ciudadanía en materia de seguridad. Para reforzar el parque vehicular de la SSPTM a fin de ofrecer un mayor despliegue de las fuerzas policiacas, el presidente municipal, gestionó y obtuvo más de un millón de pesos para adquirir dichas unidades. (El 
Universal Querétaro 5-A)  
AUTORIZA JOSÉ CALZADA 8.5 MDP PARA VIALIDADES El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, dijo que el pasado viernes el Gobernador José Calzada Rovirosa, realizó un recorrido por la zona oriente del municipio y la avenida Paseo Central, por lo que este sábado iniciaron los trabajos para rehabilitar 6 tramos carreteros de Paseo Central que se encuentran en malas condiciones. Comentó que había solicitado inicialmente la cantidad de 30 millones de pesos para la rehabilitación de Paseo Central a la SCT, pero finalmente el Gobernador le otorgó 5 millones de pesos para que en una primera etapa se logre rehabilitar 6 tramos carreteros desde la autopista federal 57 hasta la salida a Tequisquiapan en ambos sentidos. (Noticias 1 y 3-San Juan) 
 
ESPERAN EN AMEALCO SER EN BREVE PUEBLO MÁGICO En el marco del Día mundial de Turismo, el 27 de septiembre, la federación emitirá las nuevas reglas de operación para que los municipios obtengan el nombramiento de Pueblo Mágico, dijo el presidente municipal de Amealco, Gilberto García Valdez. Señaló que ya se encuentran en su municipio muy adelantados 
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con los trámites, al ser administrativas estas nuevas reglas y buscará obtener este nombramiento, ya que Amealco es mágico por sus atractivos, sin embargo dijo, también se encuentra el municipio de Colon que busca hacerse acreedor a este nombramiento. (Noticias 7-A)  
ADQUIERE HUIMILPAN NUEVO TELAR; BUSCAN INTERESAR A JÓVENES El municipio de Huimilpan adquirió, a través de recursos federales, una réplica de un telar, con el cual piensan hacer que los jóvenes se interesen por este oficio; la inversión total fue de 102 mil pesos y fue gestionado por parte de la presidenta municipal, Mary García Pérez y el CONACULTA. (Noticias 8-A) 
 
BUSCA HUIMILPAN INCREMENTAR EL FLUJO DE TURISMO El municipio de Huimilpan busca atraer más visitantes mediante el desarrollo de proyectos relacionados con el turismo de aventura,  como lo es el Parque de Ojo de Agua o las Carreras de Bicicleta de montaña, indicó el coordinador de cultura y turismo de la demarcación, Enoc Garza, quien destacó que en promedio se registra la llegada de 600 personas cada fin de semana. (Noticias 7-A y Plaza de Armas 4) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

CONSTRUCTORES, POR LA REFORMA REGULATORIA En el área de la construcción, la tramitología y la burocracia tiene un costo del 2 al 3 por ciento sobre el valor total de la obra, más el costo del dinero por el tiempo en que se obtienen los permisos, afirman constructores, los cuales se pronuncian por una reforma regulatoria que simplifique los trámites. Alejandro Cabrera, presidente de la CMIC; Sergio Reyes, presidente de CANADEVI y Jorge Rolland, presidente del Club de Industriales, coincidieron en lo anterior. (Noticias 5-A) 
 
EN COMERCIO EXTERIOR NO HAY SINCRONÍA ENTRE REGULACIÓN Y MERCADOS, SEÑALAN Así lo afirmó Ricardo Zaldumbide, presidente del COMCE, quien dijo que el reto es estar a la par de los países con los que se compite, en particular en el tema de alimentos, pues el marco mexicano no está armonizado con el mundo. Por tiempos, la tramitología impacta en una merca del 25 al 30 por ciento en productos perecederos.  Mauricio Kuri, presidente de COPARMEX, afirmó que es necesario tener certidumbre en la tramitología para mantener competitividad. En tanto, Fernando Lugo García, Coordinador General del Consejo Consultivo Empresarial, consideró difícil medir el costo de la burocracia en la tramitología, pero admitió que por los tiempos, se afecta la competitividad. (Noticias 6-A) 
 
CUESTIONA IP CASOS DE CORRUPCIÓN Y COYOTAJE El no haber trámites claros, sencillos para la ciudadanía, se genera un costo por corrupción, por coyotaje, pues se tiene que contratar a alguien bien conectado que acelere el proceso, afirmó Jesús Calderón, presidente de CANACINTRA, quien señaló que por un trámite de 300 pesos, se termina pagando 3 mil. Eduardo de la Parra, presidente de CANIRAC, señaló que los permisos tardan hasta 6 meses, cuando deberían estar en 15 días. Además, Roberto Ruiz, presidente de CANACO, reconoció que hay avances, pero falta por hacer. (Noticias 6-A) 
 
EXCESIVOS TRÁMITES ELEVAN COSTOS EN INSTALACIÓN DE EMPRESAS: OAV Lo anterior hasta un 20 a un 30 por ciento, afirmó Oscar A. Vega, presidente de la Comisión de Mejora Regulatoria de COPARMEX, por lo que celebró que en Querétaro ya se tiene la Ley de Mejora Regulatoria, así como la Comisión correspondiente. (Noticias 6-A) 
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TRAMITOLOGÍA, PROBLEMA GRAVE Lo anterior se complica porque hay gente de más en todas las funciones, afirmó Darío Malpica, presidente de la Comisión de Educación de COPARMEX, quien significó la importancia de tener el compromiso y apoyo de la autoridad para avanzar, de manera conjunta con la sociedad, en el proceso de simplificación. (Noticias 6-A)  
IMPULSAN LA PROVEEDURÍA AERONÁUTICA QUERETANA Laura Chable García, Directora Estatal de ProMéxico en Querétaro, informó que cuatro empresas queretanas del clúster aeroespacial, participaron en la Feria Internacional Aeronáutica de Farnborough, Reino Unido, con el objetivo de que se conviertan en proveedores de industrias aeroespaciales internacionales. ProMéxico destacó las potencialidades de Querétaro que son: diseño e ingeniería de turbinas, manufactura y ensamble de partes complejas de fuselaje. (a.m. 2-A) 
 
RESTAURANTEROS SIN DINERO PARA INVERTIR La operación del restaurante del Centro de Congresos podría quedar en manos de empresarios foráneos, ya que individualmente los afiliados a la CANIRAC local no tienen la capacidad financiera o en el mejor escenarios, tendrían que participar en la licitación a través de alianzas, señaló el presidente de CANIRAC, Eduardo de la Parra Cubells, al referirse al proceso de licitación que se hará respecto al restaurante de dicho recinto, y donde se requiere una inversión de alrededor de 20 millones de pesos. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
CAEN INGRESOS DE LOS PROFESIONISTAS: TINOCO Entre un 10 y un 20 por ciento se han desplomado los ingresos de los profesionistas, lo cual es muy grave cuando la afectación supera el 10%; y quien diga que sus ingresos no han bajado, “no sé en qué país está trabajando”, reconoció el presidente de la FECAPEQ, Luis Eduardo Ugalde Tinoco. (Noticias 4-A) 
 
SE APLAZA LA PROBLEMÁTICA DE EX REPECOS: GARCÍA SOLIS Las prorrogas que se han dado a los contribuyentes que ingresaron al RIF, anteriormente REPECOS, sólo aplazaron una problemática que no se ha solucionado porque a estos contribuyentes les resulta muy difícil ingresar al portal del SAT, afirmó Juan Carlos García Solis, presidente del Colegio de Contadores Públicos. (Noticias 8-A) 
 
SAGARPA ESPERA PLAN PARA RASTRO DE SAN JUAN La SAGARPA espera recibir en breve el proyecto de construcción de un nuevo rastro para San Juan del Río, a fin de poder iniciar las gestiones de los recursos necesarios, informó el delegado Gustavo Nieto Chávez. Explicó que para poder agilizar la gestión de los recursos, la SAGARPA requiere del proyecto de construcción del rastro, que deberá ser presentado por el gobierno municipal, sin que al momento se haya entregado a la dependencia federal. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
ESPERA COMERCIO 600 MDP POR VENTAS EN ESTE VERANO Lo anterior representa una expectativa de incremento del 25%, señaló el presidente de la CANACOPE, Sergio Martínez de León. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
TRAERÁN LAS VACACIONES DERRAMA DE 400 MDP PARA LOS RESTAURANTES Así lo señaló el presidente de la CANIRAC, Eduardo de la Parra Cubells. (Plaza de Armas 5) 
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INVERTIRÁN 500 MDP MÁS EN RESTAURANTES Lo anterior ya que se contempla la instalación de al menos 50 negocios de este giro en los próximos 3 meses, explicó el presidente de CANIRAC, Eduardo de la Parra Cubells. (Plaza de Armas 1 y 5) 
 
MEDIRÁ EL ESTADO COMPRENSIÓN DE LECTURA EN ESTUDIO A petición del Gobernador del Estado José Calzada Rovirosa, la empresa Educación y Tecnología medirá el nivel de comprensión lectora en los estudiantes del nivel básico; de acuerdo a los resultados se implementará un sistema para incrementar esta habilidad. En entrevista el director e investigador de Educación y Tecnología, Eleuterio Zamanillo informó que la evaluación ya se comenzó a implementar, pero que debido a la falta de conexión de Internet de algunas escuelas, se ha frenado un poco el proceso, pues recordó que el mecanismo se ejecuta vía Internet. Los resultados de la prueba piloto primeramente se darán a conocer a Gobierno del Estado, y luego a los medios de comunicación. (Plaza de Armas 4) 
 
BARROCO. DIEZ AÑOS DE DOCUMENTAR LA PLÁSTICA QUERETANA Se presenta un reportaje acerca del arte plástico, donde se refiere que como en otras ocasiones se ha señalado, aunque la comunidad de artes plásticas está engrosándose, no hay proyecto para un nuevo museo para artes plásticas contemporáneas. Así lo afirmó en mayo pasado la actual titular de la Cultura en Querétaro, Laura Corvera, al asegurar que ni en el proyecto estatal ni federal existe tal intensión, aún cuando en junio, el presidente de CONACULTA anunció la construcción del museo de arte “Juan Soriano” en Morelos. Tras presentar diversas opiniones de artistas, se refiere que hasta que no exista fraternidad, la plástica local seguirá su sinuoso camino, sin proyecto definido y sin resultados a largo plazo. (Diario de Querétaro 3-Barroco) 
 
CONCIERTO DE FIN DE CURSOS La escuela de Laudería ofreció su concierto de fin de cursos, motivo por el cual, directivos de la institución y familiares de los alumnos se dieron cita para compartir con los estudiantes una velada llena de música. Entre el público estuvo Laura Corvera, Directora del IQCA, entre otros. (Diario de Querétaro 3-C) 
 
ARRASAN ALUMNOS COBAQ EN AJEDREZ Estudiantes del Plantel 5 de Cadereyta del COBAQ, obtuvieron los primeros lugares en Ajedrez en los Juegos Deportivos del Consejo Nacional del Deporte de la Educación Media Superior realizado en Manzanillo, Colima; en la rama varonil obtuvieron el primer lugar y las damas ganaron el tercer sitio. (Diario de 
Querétaro 9-A) 
 
UN HECHO CAMPUS UAQ EN HUIMILPAN Avanzan las bases y acuerdos para concretar el Campus UAQ, donde se impartan carreras afines al desarrollo de las comunidades o un Bachillerato en el municipio de Huimilpan. Los estudios de factibilidad están por concluir y ya se tiene un terreno de 9 hectáreas para comenzar el proyecto. Mary García, presidenta municipal, reiteró el compromiso y voluntad de cooperación de su administración para contar con este campus y dijo que cuenta con 9 hectáreas en terrenos propios, ubicados a un costado de la carretera a Amealco rumbo de la comunidad de San Pedro, donde se puede llevar a cabo este proyecto en una primera etapa. Por su parte, Gilberto Herrera, informó que la UAQ está concluyendo los estudios de factibilidad, por lo que hay grandes avances para concretar un campus en el municipio. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza de 
Armas 4, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 3-A)  
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UNIVERSITARIOS ATIENDEN NECESIDADES EN CADEREYTA El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, asistió a la delegación de Maconí y la localidad de Zituní, ambas en el municipio de Cadereyta de Montes, para encontrarse con los 26 estudiantes de esta casa de estudios que realizan actividades en dichos lugares. Ahí realizan actividades del programa de Verano Intensivo “UAQ comprometida con la sociedad que le da vida”. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 8-A y Plaza de Armas 4) 
 
MÉDICOS DE VANGUARDIA: IMSS El Delegado estatal del IMSS en Querétaro, Ernesto Luque Hudson sostuvo que el área médica se mantendrá la vanguardia y creará antecedentes de excelencia para los próximos proyectos, como el nuevo hospital metropolitano, lo que beneficiará ampliamente a la población derechohabiente, al acudir al curso sobre Criterios de Certificación ante el Consejo de Salubridad General. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
OTORGA INFONAVIT SUBSIDIOS POR $324 MIL El INFONAVIT a través del programa “Esta es tu Casa”, otorgó subsidios de más de 324 mil pesos donde el monto mínimo al derechohabiente fue de 19 mil pesos y el máximo 65 mil 459 pesos. El delegado, Enrique González, señaló que el monto de interés promedio corresponde al 5.5%, una de las tasas de interés más bajas que maneja el Instituto, inclusive más baja que otras entidades financieras. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
PROFECO INSTALA MÓDULOS DE APOYO AL CONSUMIDOR Sheila Idalia Ramírez Onchi, representante de la unidad de servicios de la PROFECO en San Juan Río, señaló que durante este fin de semana, se establecieron módulos de atención al consumidor tanto en la centro de autobuses, como en el aeropuerto y en Plaza de Armas, con el objetivo de atender denuncias de la población. (a.m. 9-A) 
 
DONATIVO DE LA CFE A LA CRUZ ROJA LOCAL Un donativo por 93 mil 725 pesos recibió la delegación de Cruz Roja Mexicana en Querétaro representada por Alejandro Vázquez Mellado Zolezzi, por parte de la CFE, que encabeza Mauricio Reyes Caracheo, con motivo de la Colecta Nacional 2014. (Noticias 8-A) 
 
ARRIBAN 52 MIL ROMEROS Las autoridades del Distrito Federal anunciaron que el operativo Basílica para salvaguardar a los tres contingentes de romeros provenientes de Querétaro que arribarán desde muy temprano a La Villa este domingo, está listo y comenzará en punto de la 4 de la mañana. El primer contingente en llegar será el de ciclistas provenientes de Querétaro, le seguirá el contingente de peregrinas, posteriormente, pasada la 1 de la tarde se espera al contingente más amplio que es el de los hombres. (Diario de Querétaro 1 Al Tepeyec y 
Plaza de Armas 2-Pere 2014) 
 
EL ÚLTIMO TRAMO Todo indica que la 124 edición de la Peregrinación a Pie al Tepeyac, romperá el récord de participación y cerca de 32 mil romeros, de 12 decanatos y 224 grupos arribarán hasta hoy a la Basílica de Guadalupe, confirmando su estatus como la peregrinación organizada más grande del país. El último tramo de caminata comienza hoy a las 4 de la tarde, cuando desde Cuautitlán los peregrinos, luego de 60 kilómetros llegan Basílica de Guadalupe. (Diario de Querétaro 1 Al Tepeyac y Noticias 4-Peregrinación CXXIV-2014) 
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LLEGAN 32 MIL ANTE LA VIRGEN DEL TEPEYAC Unas 32 mil peregrinas y peregrinos queretanos estarán a los pies de la Virgen, tras 13 días de peregrinar, 400 kilómetros recorridos a pie, cinco estados transitados decenas de poblados y ciudades visitadas. Desde la montaña hasta el semidesierto, este ejército guadalupano cumple una vez más. (Noticias 1-A Y 1-Peregrinación CXXIV-2014) 
 
RUEDAN RUMBO A LA BASÍLICA Ciclistas partieron con rumbo al templo del Tepeyac. Como todos los años, los fieles tonaron la carretera con destino a la Ciudad de México, para cumplir con sus mandas, a pedir algún milagro sólo por devoción a la Virgen de Guadalupe. (Noticias 1-A)  
 
MONSEÑOR FAUSTINO ARMENDÁRIZ, RECIBIRÁ A LOS CICLISTAS GUADALUPANOS Esta ocasión, luego de un largo peregrinar, nuevamente destacó la presencia del obispo Faustino Armendáriz quien acompañó a los peregrinos en prácticamente todas las jornadas de este santo camino. (Noticias 3-Peregrinación CXXIV-2014)  
OTORGAN 2 MIL 500 MEDALLAS BENDITAS A NUEVOS PEREGRINOS El obispo emérito de Cuernavaca, el queretano Florencio Rosas Olvera Ochoa, bendijo esta mañana 2 mil 500 medallas que les fueron otorgadas a los peregrinos que este año caminan por primera vez. (Plaza de Armas 2-Pere 2014) 
 
HAY UNA GREY CATÓLICA  A lo largo de la 124 edición de la Peregrinación al Tepeyac se observaron momentos que hablan de una grey católica viva, donde sus dirigentes son testimonio para que los fieles den muestras de fe y sacrificio que denota una confianza plena en su religión. (Diario de Querétaro 2-Al Tepeyac) 
 
HOY LLEGAN 18 MIL PEREGRINAS A LA BASÍLICA DE GUADALUPE Con saldo blanco llegan este domingo más de 18 mil peregrinas queretanas, informó la presidenta Seglar Diocesana, Gilda García Alcocer, quien destacó que en este 2014 cumple 3 años al frente de la Mesa Directiva de la Peregrinación Femenil de Querétaro al Tepeyac. Dijo que a diferencia de años anteriores, la romería registró pocos casos de diarrea, así como otros padecimientos, de manera que a lo largo de las tres emanas el saldo es blanco (Diario de Querétaro 1 Al Tepeyac)  
 
EL DISPARO DE LA SEMANA En el segundo día de la Pere, mientras avanzaban las mujeres rumbo al Tepeyac, algunas como la regidora María Alemán, ya acusaban agotamiento en el poblado de La Noria. (Plaza de Armas 2) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Parece que esta será una semana de muchos preparativos rumbo al Quinto Informe de Gobierno del Gobernador José Calzada Rovirosa. Entre los arreglos está la confirmación de 5 gobernadores y se espera el aviso de 3 más. Seguramente en este sentido será un informe nutrido con la fuerza política de gobernadores priístas de todo el país, además de que, dadas las circunstancias políticas rumbo al 2015, muchos vendrán a informarse del clima político existente en el estado. Se espera que llegue fuerte el Mandatario estatal a su Quinto Informe de Gobierno. Así lo han señalado varios priístas a lo largo de la semana, entre ellos el alcalde 
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de la ciudad de Querétaro, Roberto Loyola Vera, quien aseguró que el punto de la fortaleza de su informe se debe a su visión y a su capacidad política, con la que ha demostrado claridad de miras y una habilidad para conservar una buena relación política con los otros poderes de la entidad y con los municipios. El fin de semana presentó su informe de Gobierno el alcalde de Tequisquiapan, Antonio Macías Trejo, de quien comentan, fue muy aplaudido por los habitantes de dicha demarcación. Fue gracias al apoyo que ha brindado para el fortalecimiento del turismo y los artesanos de Tequisquiapan, que están muy agradecidos con su alcalde, quien además les ha demostrado con hechos -dicen- que el municipio seguirá creciendo en el plano turístico, esto con nuevos proyectos de fortalecimiento y con actitud de servicio a los turistas y visitantes. Apenas hace un par de días se anunciaba la certificación de la nueva opción política del Partido Encuentro Social (PES), que sería dirigido por Abraham Velázquez García, y ahora resulta que el recién formado partido político desconoció a las personas que en días pasados se presentaron en Querétaro como la dirigencia estatal. Abraham Velázquez García fungiría como su dirigente en la entidad y el ex panista Gustavo Buenrostro, como secretario general. Fue en voz de Ricardo Badillo, quien firmó como coordinador de comunicación del Partido Encuentro Social, que la organización dijo desconocer a estas personas. En otro tema, aunque ya lo ha mencionado en ocasiones pasadas, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso queretano, el priísta Braulio Guerra Urbiola, aseguró su interés por competir por la candidatura a la gubernatura. Esta vez más claro y lo dijo con toda seguridad, “me verán en las boletas”, pues dijo además, quiere mayor cercanía con la ciudadanía y que mejor para lograrlo que siendo Gobernador de la entidad, nos dicen. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “VISIÓN TEC” Por Miguel Ángel Téllez  Comenta que en 2012, el ícono histórico de Querétaro conocido como ‘Los Arcos’, fue participe de modificaciones estructurales para mejorar la calidad de vida de los queretanos. Con 140 millones de pesos, el Poder Ejecutivo del estado decidió tomar el reto y comenzar el proyecto de ampliaciones de tres carriles con paso a desnivel en ambos sentidos. Apunta que gracias a la capacidad de ingenieros y arquitectos comprometidos por ofrecer un mejor Querétaro para sus habitantes, el Poder Ejecutivo del estado fue merecedor del premio nacional ‘Obras Cemex’, por la modificación en infraestructura del ‘Gran Paso Acueducto’. Pero que este proceso requirió una planeación arquitectónica específica, estructural, de complementos y acabados. (a.m. 2-A) 
 
EDITORIAL  “MEJORA REGULATORIA” Avanzar en la mejora regulatoria es un tema que se ha abordado prácticamente en cada sexenio. Hoy se cuenta ya con la Ley de Mejora Regulatoria, adicional al hecho de que se designó a una persona como titular de la Comisión de Mejora Regulatoria, y que están haciendo sinergia sociedad y gobierno, con el mismo propósito: simplificar. Querétaro ha tenido un desarrollo económico sumamente dinámico, con el impulso a sectores de punta que se significan por procesos industriales de alta y muy alta especialización. El cambio se está dando, y adicional a la norma y al organismo responsable de coordinar e implementar el proceso, hay avances en los municipios, como en el de Querétaro, que recién acaba de presentar la Sistematización del Trámite de Apertura de Empresas y Licencias de Construcción. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “CORRUPCIÓN” En paralelo a la simplificación administrativa, la sociedad debe trabajar en el combate a la corrupción. El exceso de tramitología se presta pedir y dar favores económicos, lo que representa un problema grave tanto para el que da como para el que recibe. El tema es de fondo e implica un esfuerzo extraordinario, para poner fin a prácticas indebidas que muchas veces inician en casa. Cuando se paga para eludir una multa, o para 
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acelerar un trámite, o para adquirir un producto indebido, se contribuye por igual al modelo de corrupción que todos criticamos y que queremos combatir. (Noticias 11-A) 
 
“SE VISLUMBRAN AVANCES ECONÓMICOS Y POLÍTICOS” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Comenta que con la aprobación en lo general del primero de los cuatro dictámenes de reformas secundarias en materia energética y con la reciente aprobación de leyes secundarias en materia de telecomunicaciones, se vislumbran avances en el crecimiento económico y en los acuerdos políticos con miras a las elecciones del 2015. Asimismo, apunta que por estos días se estarán discutiendo y, muy probablemente, aprobándose, reservas que quedaron pendientes de la Ley de Hidrocarburos, la Ley de la Industria Eléctrica y la Ley de Petróleos Mexicanos. Al respecto, refiere que el Senador queretano Francisco Domínguez Servién ha tenido una participación destacada en este proceso de reformas, ya que es integrante de las comisiones de Energía, de Hacienda y Crédito Público y de la Junta de Coordinación Política. En su trayectoria política ha mostrado capacidad de negociación, de inclusión, de gestión y de trabajo conjunto con todas las fuerzas políticas. Respecto a este tema, Pancho Domínguez, ha declarado que la apertura que se está dando en el país es urgente para enfrentar los constantes cambios internos y externos, para favorecer que haya más y mejores fuentes de energía; aprovechar al máximo nuestros recursos naturales, mejorar las finanzas públicas y con ello ampliar los programas sociales orientados al desarrollo de las personas y a mejorar la calidad de vida de la sociedad mexicana. De nuestra participación en la política depende que las nuevas reformas se apliquen debidamente y sean un impulso a la economía y a la política en el país. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CUATRO AÑOS DE HISTORIA Se presentan datos relevantes en el acontecer diario de México en el periódico Plaza de Armas en el marco de su cuarto aniversario, donde se destaca a Diego Fernández de Cevallos, quien en la liberación de su secuestro se comunicó con el Gobernador José Calzada Rovirosa, a quien le agradeció el apoyo otorgado a su familia durante el secuestro y le comentó que se encontraba bien y listo para reanudar sus actividades. Asimismo de Mariano Palacios, quien presentó sus cartas credenciales como embajador de México en el Vaticano. (Plaza de Armas 2-México) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Medio Día  Comenta sobre el aniversario número 2 de éste rotativo, por lo que agradece permitirle colaborar. Así, presenta una serie de imágenes de sus columnas a lo largo de este tiempo, en donde destacan imágenes del Gobernador José Calzada, Sandra Albarrán de Calzada y Roberto Loyola, entre otros. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Se presenta imagen durante el informe de gobierno del alcalde de Tequisquiapan, donde se observa al Gobernador José Calzada y en pie de foto se apunta: “Sufrió, pero lo logró. El alcalde de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, parece que sudó la gota gorda durante su segundo informe de gobierno, pero al final logró dejar una buena impresión. Este lunes se llevará a cabo el segundo Congreso Nacional de Representantes legislativos y Líderes Migrantes y será el escudero de la cofradía panista, Alejandro Delgado Oscoy, quien se encargue de coordinar el encuentro. La importancia que tiene esta provincia para los migrantes, de acuerdo a Delgado Oscoy, es que Querétaro se ubica en el lugar 14 a nivel nacional entre los estados que más expulsan migrantes, es decir, justo en medio de la tabla, aunque las remesas son vitales para la vida económica de la provincia, pues en 2012 representaron el segundo ingreso más importante 
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después del presupuesto estatal, aunque en 2013 se redujo. Por otra parte, monseñor Faustino Armendáriz, Obispo de la Diócesis de Querétaro, destacará la necesidad de dar un trato humanitario a los migrantes que tienen que pasar por estas tierras.  Será pues, una reunión trascendental, más allá de la actividad política. El jueves 10 de julio, David Roque Hernández comentó ante reporteros queretanos que el presidente municipal de Tolimán, Edgar Montes, del PAN, le solicitó aportara recursos económicos para que el diputado federal, Marcos Aguilar, también del PAN, gestionara ante el gobierno federal 20 millones de pesos para ejecutar obras en esa localidad. Aunque no se sabe si es verdad o mentira, el hecho es que desde ese día se han gestado pronunciamientos que enturbian el ambiente político en la entidad. Y es que se está en el entendido que Marcos Aguilar será el candidato a la presidencia municipal de Querétaro; involucrarlo en acciones de corrupción, seguramente podría causar que las simpatías que tenga se vean disminuidas.  Después de que David Roque aseguró lo anterior, el representante del PAN en el IEEQ, Martín Arango, lo acusó de haber incurrido en el delito de cohecho cometido por particulares al confesar públicamente y en diferentes momentos que aportó dinero para bajar un recurso. Ahora el referido empresario aseguró que demandará a los panistas por la vía civil por haber dicho que mentía. Una de las 3 nuevas cofradías que han obtenido su registro como partido político nacional es la denominada Partido Encuentro Social (PES). En su instalación en el estado de Querétaro, participan políticos de larga trayectoria en formaciones partidistas distintas, distantes y hasta enemigas. Tras referir la trayectoria de Gustavo Buenrostro y Pedro Pérez Sosa, se apunta que queda claro que, en México, existe libertad de participar en política como plazca, incluyéndose cambios tan radicales de ideología. Por otra parte, Alicia Colchado Ariza se hizo cargo de encabezar a los afiliados del PT en la entidad, participó en un par de procesos electorales y la baja votación impidió que la señora Colchado asumiera el cargo de legisladora. A pesar de las adversidades, Alicia colchado se mantuvo al frente del partido hasta la semana pasada. La dirigencia nacional, encabezada por Alberto Anaya, decidió retirarla del cargo y colocar en su lugar a la regidora Gabriela Moreno Mayorga. El criterio no se sabe, sin embargo, se procedió de tal manera, que parece que el PT actúa al puro y viejo estilo de las cofradías del siglo pasado, cuando la competencia era sobre el parámetro de quienes obtenían mayores “invitados”. Además del cargo ¿Qué más está en disputa?, y es que no se cree que el PR logre sobresalir electoralmente en esta próxima contienda comicial.  En otro orden de ideas, se dice que hoy domingo varios políticos concretarán un pacto que resulta por demás trascendental. Firmarán un acuerdo de colaboración la gente del PVEM y los de la CNOP. Esto significa que es el punto de partida para las alianzas en el proceso comicial 2015. Si esto es así, entonces se incrementa la posibilidad de que el acuerdo involucre la candidatura de Ricardo Astudillo a la presidencia municipal de Corregidora. Si esto se concreta, seguramente también se concrete la postulación de un militante del PRI a la diputación federal por el segundo distrito, cargo que ocupa actualmente Astudillo. Dicen que quien se ha perfilado para tal candidatura es la señora Tania Ruiz, actual Coordinadora Regional del programa Soluciones.  De esta manera, los del PRI apoyarán a Ricardo Astudillo en su intención por gobernar Corregidora y en reciprocidad, los del verde apoyarían a Tania.  La alianza hará así su mayor esfuerzo para regresar a gobernar esta zona. Además, hay que recordar que, antes de que gobernara este municipio el panista Antonio Zapata, lo hizo uno del PRI: José Carmen Mendieta, pero con tal mal mano que muchos prefieren no acordarse de ese tiempo. Para el 2015 los electores queretanos tendrán una oferta electoral, una ampliación del espectro ideológico y el número de opciones políticas, pues se espera que el número de partidos políticos (incluyendo los que acaban de obtener registro) compitan por los puestos de elección popular.  Los nuevos institutos políticos deberán de ser sumamente sensibles y entendedores de las necesidades de la gente, para así arrancar el voto y acumular la cantidad suficiente para mantenerse vigentes. (a.m. 1-A) 
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COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Apunta que hoy firman convenio de colaboración ambiental el PVEM de Ricardo Astudillo Suárez y la CNOP de Juan José Ruiz, con la participación del dirigente del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz y el coordinador de los presidentes municipales priístas, Roberto Loyola Vera. El acto será en la sede del tricolor, en Corregidora, claro. Va derecha la flecha. (Plaza de Armas 1) 
 
“NOTI-CITAS” Con el título: “No habrá desbandada en la Legislatura, afirma Braulio”, É.G.LE versa: “Nueve anunciaron lanzarse la próxima temporada, eso ya era de esperarse… ¿Nueve?, no son desbandada”. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Comenta que hoy arriban más de 150 mil peregrinos queretanos a la Basílica del Tepeyac. La peregrinación más grande de México ha sido acompañada por el Sr. Obispo Faustino Armendáriz, en todas sus jornadas; así como la Presidenta del SEDIF, Sandra Albarrán de Calzada, quien también estuvo presente en varias de las jornadas. (Noticias 6-E) 
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